SUPO NOOO?

ENVÍA TUS COMENTARIOS AL (316) 632 86 55

EN PELIGRO LA PROTECCIÓN A LA DEMOCRACIA

Supimos que el hallazgo de una maqueta del Palacio de Justicia junto a una cantidad importante de explosivos y municiones de alto calibre tiene al pais en una incertidumbre frente a los riesgos que corren las altas cortes y sus magistrados. Recordemos que en el Palacio de Justicia se encuentra la Corte constitucional que ha tumbado decretos y reformas presentadas por el presidente Petro, además comparte dicho recinto con el Consejo de Estado que casualmente ha tumbado nombramientos hechos de manera irregular por el actual gobierno.

Esto amedrentamiento pone en peligro de independencia de los poderes y por supuesto la democracia de nuestro amado pais. Las investigaciones deben llegar hasta las últimas consecuencias, que caiga quien tenga que caer.

SE PERFILA ELJACH, ¿SERÁ QUE LLEGO EL MO-MENTO?

Supimos que luego de 12 años como secretario del senado y restándole importancia a que fue relecto por 4 años más en este influyente cargo, Gregorio Eljach suena como fuerte candidato para ser el nuevo procurador general de la nación. El alto funcionario criado en La Guajira en el municipio de San Juan del Cesar se ha ganado la confianza de las diferentes bancadas en el congreso de la república. Su honesta eficiencia para la radicación de proyectos de ley y sus oportunas sugerencias en el desarrollo de los debates durante las plenarias del senado son su mejor carta de presentación. La expectativa del hijo adoptivo de los Sanjuaneros es que en esta oportunidad no se escape de las manos servirle a Colombia desde la dignidad de procurador general como hace 4 años cuando a último momento se le truncó este anhelo profesional.

SUPO NOOO?

ENVÍA TUS COMENTARIOS AL (\$\square\$ +57 (316) 632 86 55

PREOCUPACIÓN GENERALIZADA

Supimos que el dato sobre los 208 bloqueos que ha sufrido la multinacional Cerrejón durante el 2024 tiene preocupado a todo el mundo. De los 208 bloqueos, el 70% son por causas ajenas a la operación minera. La relación de estas vías de hechos con las comunidades o las áreas de influencias de la empresa carbonífera son nulas en más de 145 manifestaciones. Las pérdidas son millonarias, la operatividad del tren para cumplir con la entrega del carbón en Puerto Bolívar y así cubrir con los compromisos con los diferentes mercados internacionales está siendo constantemente Interrumpida. Las entidades territoriales del departamento de La Guajira miran con las manos atadas gracias a las políticas públicas adoptadas por el presidente Petro, el cual es evi-

dente que ha empoderado excesivamente a las diferentes comunidades frente al derecho a la protesta. La realidad es palpable, están pasados de piña y lamentablemente los guajiros no estamos preparados para

> la ausencia de la actividad minera en nuestro territorio, la transición productiva apenas está en pañales.

RECUPERANDO LA CONFIANZA

Supimos que el alcalde de Barrancas Vicente Berardinelli se ha empoderado en primera persona del seguimiento a las obras en ejecución de su municipio. El burgomaestre de los Barranqueros aprovechando sus conocimientos profesionales en arquitectura y su experiencia en la contratación de obras públicas y privadas está dando a conocer los avances de los diferentes contratos que se desarrollan en la cartera de obras de su administración. Si bien es cierto que algunos de estos contratos con vigencias 2021, 2022 y 2023 tienen retrasos significativos en su ejecución, Berardinelli le ha dado el frente a la situación y esta de lleno como primer interventor. Buena iniciativa Chente, justa y necesaria para recuperar la confianza de la gente, póngase firme y no acepte obras con chambonadas estructurales.



LOS @ EN ATENDENCIA.



@AndresPastrana

Las informaciones sobre un atentado terrorista al Palacio de Justicia son de extrema gravedad. ¡No puede repetirse el genocidio que el M 19 cometió financiado por Pablo Escobar en 1985!

Es inaceptable el silencio del @Petrogustavo frente a semejante amenaza. Él, como ex miembro del M 19, debería ser el primero en rechazar contundentemente la amenaza terrorista y en ordenar las máximas medidas de protección a todas las altas cortes, a los Magistrados y a sus familias.

Le expreso toda mi solidaridad y respaldo a los señores Magistrados y sus familias e invito a todos os colombianos a rodear a la @CorteSupremal, a lo



Bogotá tendrá, por fin, cámaras de reconocimiento automático de placas.

Junto al alcalde @FicoGutierrez y al gobernador @AndresJRendonC recorrimos el Centro de Despacho del Sistema Integrado de Seguridad y Emergencias de Medellín. Es inconcebible que Bogotá todavía no tenga cámaras LPR --de reconocimiento automático de placas-- como las que hay en la capital de Antioquia. La buena noticia para Bogotá es que el próximo mes llegan las primeras, lo que nos permitirá ser más efectivos contra el crimen, especialmente en materia de robos y atracos.

LA DECLARACIÓN

Paloma Valencia Senadora de la República

"Es lógico que la Corte debía admitir la demanda a la reforma pensional. Al gobierno Petro no le gusta de llegar a consensos, no escucha a los expertos, actúa por caprichos; y, por supuesto, además irrespeta las normas del debate en el Congreso. La reforma pensional, en su trámite, violó el derecho de los congresistas a debatir y modificar. Y deja una deuda impagable a nues tros jóvenes'





Juan Manuel Galán 💠 @iuanmanuelgalan

¿Quién está enviando este "mensaje", esta amenaza, a las altas cortes, cuando tienen en sus manos procesos judiciales que involucran a poderosos @CorteSupremaJ @consejodeestado? Cuando además la @CConstitucional estudia demandas de constitucionalidad como la reforma pensional.

🧌 Ricardo Ospina 🔮 @ricarospina · 12h

Atención: Estas son las imágenes de los 16 paquetes con explosivos y una maqueta del Palacio de Justicia que encontró la @PoliciaColombia en un allanamiento en una bodega en el sur de Bogotá. Investigan si estaba en marcha un plan para atentar contra la sede del poder judicial.



Alcalde @CarlosFGalan, siempre bienvenido a Medellín.

Compartir experiencias entre ciudades y regiones es fundamental.

Nos alegramos de todo lo bueno que le pase a Bogotá.

A Colombia 🚄 la sacamos adelante desde las

Carlos F. Galán 🕏 @Carlos F. Galan · 3h

Bogotá tendrá, por fin, cámaras de reconocimiento automático de placas.

Junto al alcalde @FicoGutierrez y al gobernador @Andres I Rendon Crecorrimos el Centro de Desnacho

PARA NUNCA OLVIDAR

Crisis en el orden público

"Los ciudadanos en Anzoátegui, departamento del Tolima están aterrorizados con el accionar de la guerrilla que usando drones atacaron la estación de policía durante la semana. De igual manera están los departamentos del Meta, Caquetá, Cauca, Huila y Guaviare, las FARC impone su accionar narco criminal sin ningún tipo de resistencia por parte de las fuerzas militares del estado co-

